
 ２０２２年度第１回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２２年４月６日（水） １４時００分～１５時５７分 

（出席者：研究科長他２２名) 

場  所  国際協力研究科１階大会議室及びオンライン（Zoom） 

◎議事要録   

 ２０２１年度第１１回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1  令和４年度予算配分について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2  令和 3年度部局年次計画実績報告について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3  令和 4年度国際共同研究強化事業への申請について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4  第４期中期計画部局独自指標について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5  ２０２２年度 非常勤講師の任用について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6  ２０２２年度 招へい外国人研究者の受入れについて 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7  ２０２１年度後期開講科目の成績分布について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8  ２０２２年度学年暦・行事予定の変更について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9  ２０２２年度臨時開設科目について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 ２０２２・２０２３年度授業計画について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11 国内協定校科目の単位認定について（令和３年度後期） 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 インターンシップ実施計画について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 研究報告Ⅰ～Ⅲの実施方法等について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 博士論文提出資格論文の審査結果について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 ２０２２年度 六甲台後援会 大学院生の在外研究支援事業 募集要項について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 学生の異動について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 ２０２２年度前期ＴＡの任用について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 ２０２２年１０月入学後期課程（開発政策特別コース）合否判定について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

19 ２０２２年１０月入学前期課程（開発政策特別コース）入学試験実施計画書について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20 ２０２２年１０月受入れ研究生募集要項について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 ２０２２年１０月入学博士課程前期課程ＡＢＥイニシアティブ特別選抜について 



  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 ２０２３年４月入学 前期課程学生募集要項について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23 ２０２３年４月入学 後期課程学生募集要項について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

24 ２０２２年度ＪＤＳ実施計画書について 

  英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

25 各種委員会委員の選出について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

26 その他 

  なし 

 

◎報告事項 

1  令和 4年度高等学術研究院卓越准教授・教授の募集について、研究科長から報告があった。 

2  ＢＥＥＦ２０２２リリースについて、教務委員長から報告があった。 

3  遠隔及びハイブリッド授業用機材等について、教務委員長から報告があった。 

4  令和 4年 4月以降の学生の海外渡航について、教務委員長から報告があった。 

5  次世代卓越博士人材育成プログラムについて、副研究科長から報告があった。 

6  交換留学生の受入れの変更について、英語プログラム委員長から報告があった。 

7  留学生（2020/10～2022/04 入学・受入）の入国手続き等の情報について、英語プログラム委

員長から報告があった。 

8  その他 

 ・広報委員長から、ファクトブックの更新について依頼があった。 

 ・広報委員長から、バイアウトでの学生広報を今年度も実施するとの案内があった。 

 ・研究科長から、4 月 16日大塚特命教授の受章記念シンポジウムについて案内があった。 

 ・研究科長から、GSICS創立 30 周年記念シンポジウム企画委員の募集について案内があった。 

  

以上 

 


